

Por Chile:

"Gulliver" es éxito de taquilla y se va de gira

La obra de Jaime Lorca itinerará por Viña del Mar, Concepción, Talca y Antofagasta, entre otras ciudades. Luego irá a Francia.

VERÓNICA MARINAO

A sólo un mes de su estreno, el 24 de marzo, "Gulliver", la propuesta de Jaime Lorca, uno de los ex La Troppa, ya es un éxito de taquilla: lleva 21 funciones y 6.822 espectadores. Es decir, el teatro de Matucana 100, cuya sala tiene capacidad para 348 butacas, está prácticamente a tableteo yudo en casi todas las funciones, y los días jueves —con precio popular— tiene largas filas de espera.

"Estoy muy contento. La respuesta ha sido mucho más de lo que esperábamos, pero no sólo por la cantidad de público, sino por la forma en que la gente reci-

bió la obra: la gente sale conmovida", dice Lorca sobre su primer trabajo en solitario. Y agrega: "Tenemos un libro donde la gente escribe sus opiniones sobre la obra y ha sido muy bonito revisarlo para ver qué le pasa a cada persona con el trabajo. Todas las opiniones son valiosas y respetables".

Con esta acogida como telón de fondo, Lorca —que contó con la compañía Zapallo de Traya en el diseño— tomó una importante

decisión: antes de partir a la gira programada por Europa, hará una itinerancia por varias ciudades de Chile, entre ellas Viña del Mar, Concepción, Talca y Antofagasta. "Queremos mostrarla

hacerlo en Chile antes de partir, deberíamos llegar a unas siete ciudades", dice el actor.

Con la ayuda de productoras independientes están consiguiendo los fondos. Si bien en el proceso de ensayo de "Gulliver" participaron 20 personas, durante las funciones sólo trabajan ocho, contando actores, marionetistas, iluminador y sonidista. Igual es un número que hace costoso una gira.

Las funciones de "Gulliver" en Matucana 100 terminarán el 24 de mayo, y la gira nacional debe realizarse entre mayo y septiembre. Luego, partirán a Francia y Bélgica; la idea es quedarse en Europa hasta abril de 2007. Para esa fecha, Lorca calcula que llevará 100 funciones de "Gulliver". Gira que le parece "suicida". Por lo mismo, cuando vuelva a Chile comenzará a idear el próximo proyecto.



"Gulliver" es un éxito de taquilla: 6.822 personas lo han visto.

"Gulliver" es éxito de taquilla y se va de gira [artículo] Verónica Marinao.

Libros y documentos

AUTORÍA

Marinao, Verónica

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Gulliver" es éxito de taquilla y se va de gira [artículo] Verónica Marinao.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile